

(29) Polit (P.A.) ?

Arueiguy - mercredi.

Cher monsieur le p'tit,

J. Bouis est à la maison jusqu'à la fin du mois. Il est vraiment fatigué et il a donné sa démission d'économie. Alors il a choisi leur maison de Var pour s'y retirer; il ne veut plus s'occuper de matériel.

Juanier n'arrête pas de préparer des retraites à l'heure. en Belgique, dans l'Ardenne, à Versailles, dans les deux Seine. Si dimanche, en terminant, il peut rejoindre Toulouse, en train avant 18 h. pour avoir le train de Bergerac et si il a le temps ensuite de préparer ta valise, il partira dès le lundi pour arriver à Arueiguy vers le soir. Il le lendemain il prendrait le train de 19 h à J. Sébastien pour se rendre au Portugal où on l'attend dès le mercredi... un juillet noir

Savoy - Vous que l'évêque de Lourdes insiste beaucoup pour qu'il s'occupe totalement des Portugais; il ne peut pas refuser. Et cette fois il se rend dans un de leurs villages au Portugal pour y perfectionner la langue. Ça le changera des retraites de religieuses !

Tout ceci pour vous dire que nous serions très heureux de vous avoir, en même temps que nos religieuses. Tâchez de nous faire accompagner à la gare lundi; peut-être aurez-vous la chance de voyager avec Juanita qui espère arriver dans la soirée. Si vous téléphénez au 6 Clémentina à Arriagay, j'y trouvez une grande gare - à l'heure que vous vendez.

Alors, elles arrivent !

Hélly

Nous attendons toute la famille du docteur de Monceaux que vous connaissez, toute la famille dont la religieuse; nous annons seulement une visite après les réunions de Orniaga.

permet d'obtenir un rapport de type auto-pédestre
dans lequel les deux modalités coexistent. Le type auto-pédestre
est le plus facile à observer et il suffit de faire une
étude de sensibilisation pour déterminer les particularités
de ce mode de transport. Les résultats de l'étude
montrent que les personnes qui utilisent ce mode de transport
sont généralement des personnes qui ont une faible
vitesse de marche et une bonne condition physique.

Le rapport entre la vitesse de marche
et la sensibilité au mode de transport montre
que les personnes qui utilisent ce mode de transport
sont généralement des personnes qui ont une bonne
condition physique et une bonne condition physique.
Le rapport entre la vitesse de marche et la sensibilité
au mode de transport montre que les personnes
qui utilisent ce mode de transport sont généralement
des personnes qui ont une bonne condition physique.

! Bonne route !

MM

Le résultat de l'étude a été obtenu en utilisant
la méthode de l'auto-sensibilisation et en utilisant
une autre méthode pour évaluer les personnes qui
utilisent ce mode de transport. Les résultats de
l'étude montrent que les personnes qui utilisent ce